

9 Stellen, Wiss. Mitarbeit, DFG-GRK 2477, Universität Hildesheim

Stiftung Universität Hildesheim, DFG-Graduiertenkolleg 2477 „Ästhetische Praxis“
Bewerbungsschluss: 05.11.2021

Sonja Dinter

9 Wissenschaftliche Mitarbeiterinnen / wissenschaftliche Mitarbeiter (m/w/d) – Qualifikationsstellen mit dem Ziel der Promotion (TV-L E 13, 65%)

[English version below]

Im Fachbereich Kulturwissenschaften & Ästhetische Kommunikation der Stiftung Universität Hildesheim sind im Rahmen des DFG-Graduiertenkollegs 2477 „Ästhetische Praxis“ zum 01.04.2022 – vorbehaltlich der Bereitstellung und Bewilligung der Drittmittel durch den Drittmittelgeber – neun Stellen vorerst für 18 Monate – bis zum 30.09.2023 – zu besetzen. Bei erfolgreicher Verlängerung des Graduiertenkollegs ist eine Verlängerung der Stellen um weitere 18 Monate vorgesehen.

Kennziffer: 2022/1-9

Bewerbungsschluss: 05.11.2021

Die vollständige Stellenausschreibung finden Sie unter:

<https://www.uni-hildesheim.de/die-universitaet-als-arbeitsplatz/stellenmarkt/>

Informationen zum Graduiertenkolleg finden Sie unter:

<https://www.uni-hildesheim.de/grk-2477>

[English version]

9 research assistants (m/f/d), doctoral positions (TV-L E 13, 65%)

As of 01.04.2022, within the framework of the DFG Research Training Group 2477 “Aesthetic Practice” at the Faculty of Cultural Studies and Aesthetic Communication, University of Hildesheim, nine positions – subject to funding approval – are available on a temporary basis.

The positions are initially limited to 18 months (until 30.09.2023). If the application to renew the Research Training Group is successful, we plan to extend the positions for another 18 months.

Reference number: 2022/1-9

Application deadline: 05.11.2021

For the full job announcement, please visit:

<https://www.uni-hildesheim.de/die-universitaet-als-arbeitsplatz/stellenmarkt/>

For information on the Research Training Group, please visit:

<https://www.uni-hildesheim.de/grk-2477>

Quellennachweis:

JOB: 9 Stellen, Wiss. Mitarbeit, DFG-GRK 2477, Universität Hildesheim. In: ArtHist.net, 02.10.2021. Letzter Zugriff 04.07.2025. <<https://arthist.net/archive/34936>>.